

松ヶ江南 だより

学校だより No. 4
令和7年 7月 1日
北九州市立松ヶ江南小学校
TEL 481-0700

- 学校教育目標 『心豊かで、自ら学ぶ、健やかな子どもの育成』
～みんななかよく げんきではたらき まなびとる～

◇ 夏季休業日前のまとめの時期です ◇

盛夏の候、保護者の皆様、地域の皆様には益々ご健勝にてお過ごしのことと存じます。湿気が多く蒸し暑い日が続いている。体調に十分気を付けて、まとめの学習に取り組んでいきたいと思います。7月15日と16日には、個人懇談会を予定しています。4月からのお子様の成長やがんばりについて、また、夏休みの過ごし方などについて、担任と話し合っていただけたらと思います。お忙しいこととは存じますが、ぜひご来校いただき、有意義な懇談となりますようにご協力をお願いいたします。

◇ 平和について考える取組 ◇

今年は、終戦から80年という節目の年です。6月23日には、沖縄慰霊の日に合わせた取組として、平和についての全校放送を行いました。太平洋戦争では、沖縄だけでなくこの門司でも空襲があり、爆弾が落とされ大きな被害が出たことなどを伝えました。また、6月30日には、6年生が、戦争体験者の方から、戦時下の暮らしや門司空襲のこと等について、話を聞かせていただきました。これらの活動を通して、平和がいかに大切であるか、この平和な時代を続けていくためには、どうすればよいかなど、平和について考えることができました。

◇ 水泳学習について ◇

6月23日に発生しました市内の小学校の事案につきましては、たいへんご心配をおかしました。本校は、水質検査の結果、プールの安全が確認されたので、6月30日より水泳学習を再開しました。

本年度は、6月16日に6年生による「プール開き」が行われ、水泳学習が始まりました。プール開き1週間前の6月9日に汚れやごみの溜まったプールを6年生全員できれいに掃除し、全校児童が気持ちよく水泳学習に取り組むことができるようになりました。水泳学習は、泳力を高めることはもちろんですが、水の中で安全な行動がとれるようになることもねらいのひとつです。今後も「安全第一」を心がけ、学習を進めてまいります。また、水泳学習は日常の体育学習より体力を使う運動です。水泳学習があっている期間は、早寝・早起き・朝ごはんなど、特に規則正しい生活を心がけていただきますようお願いいたします。

◇ 校舎等の外壁改修工事について ◇

本年度と来年度2年間をかけて、校舎等の外壁工事と屋上防水工事を行う予定です。本年度は7月～1月までの期間で、職員室がある棟と体育館、渡り廊下の工事を行う予定です。そのため、足場を組んだり、工事車両や工事関係者が校地内に入ったりすることがあります。工事業者や教育委員会にも安全に十分に配慮して工事を進めていただくようにお願いをしています。ご家庭の方でも、安全に気を付けて行動するようにご指導いただけするとありがたいです。ご理解とご協力ををお願いいたします。

◇ 7月の主な行事予定 ◇

- | | |
|----------------------|------------------------------------|
| 7月3日（木）クラブ活動（4・5・6年） | 7月15日（火）・16日（水）個人懇談会
※13時30分頃下校 |
| 7月17日（木）給食終了日 | 7月18日（金）夏休み前最終日
※11時45分頃下校 |